

Inu Yashas Engel

noch mal überarbeitet (was fehler angeht). ihr dürft ruhig ein paar kommis schreiben xD)

Von Kirara-chan91

Kapitel 1: Was ist nur mit Kagome los?

So mein erstes Kapitel^^.Freu mich über Kommis und Kritik.

Zu den Zeichen:

"..." (jemand sagt etwas)

'...' (jemand denkt etwas)

(...) (Kommentar von mir)

Viel Spaß beim Lesen ,

eure

Kirara-fan91

Kapitel 1

Was ist nur mit Kagome los?

Es war ein ganz normaler Tag in der Feudalzeit Japans.

Unsere Truppe war auf den Weg zu Kaedes Dorf, um sich von der Reise auszuruhen.

"Wir sollten hier Rast machen und morgen weiter ziehen", meinte Sango.

"Von mir aus", kam es grummelnd von Inu Yasha. "Aber auch nur weil ich jetzt Hunger hab!" 'War ja klar, dachten sich die anderen. Während Inu Yasha und Miroku Feuerholz suchten, machten Sango und Kagome das Lager fertig. Kirara und Shippo spielten derweil Fangen. "Das waren wieder ein paar anstrengende Tage, nicht wahr Kagome?" fragte Sango ihre Freundin. Nur ein Nicken kam von Kagome, die in den Himmel starrte. "Hey Kagome. Du hast doch irgendwas. Du bist in letzter Zeit sehr ruhig geworden. Also: Was ist los?" fragte Sango mit einem etwas besorgten Unterton. "Es ist wirklich nichts. Mir geht's prima." log Kagome und brachte ein gequältes Lächeln zustande, um ihre Freundin nicht zu beunruhigen. 'Ich kann es euch nicht sagen. Noch nicht!' dachte Kagome.

Dann kamen Inu Yasha und Miroku wieder und Kagome macht daraufhin Rahmen. Alle aßen auf. Nur Inu Yasha und Kagome nicht. Inu Yasha aß nämlich nicht, jedenfalls konnte man es nicht essen nennen. Er stopfte die Rahmen regelrecht in sich hinein. Und Kagome hatte keine Hunger. Sie kassierte nur noch einen besorgten Blick von Sango und Miroku, dann legte sie sich erschöpft in ihren Schlafsack. Shippo legte sich etwas später dazu, Sango kroch dann auch in ihren Schlafsack und Kirara rollte sich neben Sango ein. "Machst du dir keine Sorgen wegen Kagome, Inu Yasha?" fragte Miroku Inu Yasha nachdem die anderen eingeschlafen waren. Er bekam nur ein "Hä?" zur Antwort. "Inu Yasha, du kriegst mal wieder nichts mit..." meinte Miroku. Ein "Keh!" von Inu Yasha. "Ich meine, sie ist in letzter Zeit sehr ruhig geworden und sie isst kaum mehr was. Sie scheint irgendwie deprimiert." "Interessiert mich nicht die Bohne." log Inu Yasha. 'Typisch Inu Yasha' dachte Miroku nur und schlief bald darauf ein. Nur Inu Yasha blieb noch wach und dachte nach. 'Was ist bloß los mit dir, Kagome?'

Ich weiß ist ein sehr kurzes Kap. aber ich versuche das nächste länger zu machen. Freu mich auf Kommis^^.
bye Kirara-fan91